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L’INTERVISTA:
IGNAZIO DONATELLI
CEO di seconda generazione di Effetrade. 

Ci saluta cordialmente, lieto di 
parlare con noi della sua azienda, 
della sua storia, del presente e 
delle interessanti prospettive per 
il futuro. Partendo dagli albori, 
ci racconta che l’avventura di 
Effetrade comincia a Grottaglie 
in provincia di Taranto, nella 
seconda metà degli Anni 
Settanta del secolo scorso 
grazie all’iniziativa di Francesco 
Donatelli, il fondatore e suo 
padre, da un piccolo laboratorio 
artigianale che, con il tempo, 
la costanza, l’ingegno nelle 
soluzioni, è diventata una delle 
aziende più importanti nel 
settore.

- Ignazio, raccontaci quali sono 
stati gli albori di Effetrade.

- Inizialmente l’azienda era 
un’officina specializzata nella 
produzione di infissi. 
Il suo nome era Effe, la prima 
lettera del nome di Francesco, mio 
padre e fondatore dell’azienda. 
La lavorazione degli stessi 
avveniva in modo totalmente 
artigianale.
Forte di questa esperienza e di 
questo bagaglio di conoscenze 
nella manifattura, aspetto sempre 
più raro nelle aziende soprattutto 
oggi, dove si tende a sostituire 
spesso l’operato umano con 
quello della macchina, mio padre 
decide di lanciarsi nel mondo 
della produzione delle zanzariere. 
Siamo all’incirca la seconda metà 
degli Anni Ottanta e l’azienda è 
ancora sotto la sua guida. 

Mio padre aveva lo sguardo 
“lungo” e percepisce subito 
le potenzialità del prodotto 
“zanzariera”, sempre più richiesto 
sul mercato per proteggere le 
abitazioni dall’assalto degli insetti. 
La costruzione di “habitat” sempre 
più raffinati e l’evoluzione di una 
cultura tipicamente contadina 
in una più cittadina e sofisticata, 
esige con una sempre crescente 
domanda questo prodotto. 

Inoltre, la voglia di migliorarsi, 
la curiosità per le nuove sfide e 
l’ingegno, portano l’azienda a fare 
il grande salto.
È proprio in questo periodo che 
nasce la prima linea di zanzariere 
a marchio Effe.  



i nostri impianti di 
produzione sono dotati delle 

moderne tecnologie, per 
produrre internamente tutti 

i prodotti, gli accessori, dallo 
stampaggio delle materie 

plastiche all'alluminio e 
tutte le fasi sono tracciate 
tutte le fasi sono tracciate 
per garantire un controllo 
accurato e una indiscussa 

qualità sartoriale.



La costante ricerca 
nei trend tecnologici 
supporta il nostro lavoro 
per realizzare prodotti 
con caratteristiche 
eccellenti. 



- E da qui la strada è costellata di successi. 
Cosa succede dopo quel periodo iniziale così florido? 
- Negli anni successivi, sotto la guida mia e di mio fratello, 
Effe diventa Effetrade, nome scelto per indicarne una 
sostanziale evoluzione rispetto al passato, cresce ancora 
e diventa presto azienda leader nel settore.
Questo è stato possibile grazie ad un impegno costante 
profuso, soprattutto in ricerche di mercato, interpretazione 
dei bisogni degli stakeholders e adeguamento del 
prodotto. 

Ad oggi contiamo oltre trenta brevetti su prodotti tra 
zanzariere, avvolgibili e tende tecniche. 
Il primo brevetto arriva nel 2005 con la zanzariera Free e 
quel momento segna esattamente il punto di svolta per 
Effetrade. 
Il nostro potenziale innovativo ci consente di proporre 
soluzioni sempre più avanzate e in linea con i continui 
cambiamenti del mercato e del pubblico. 
In aggiunta a questo, io e mio fratello abbiamo promosso 
l’ampliamento della rete commerciale, che oggi ci 
consente di essere presente con punti vendita e rivenditori 
in tutta Italia e una produzione di 1500 pezzi al giorno. 

- Ad oggi quali sono gli obiettivi di Effetrade? 
Sicuramente quello di continuare nel nostro progetto di 
coniugare la qualità artigianale dei nostri prodotti con le 
ultime tendenze dell’innovazione tecnologica. 
Possiamo dire con certezza che è stato proprio questo il 
nostro punto di forza negli anni. 
La qualità dei manufatti è curata nei minimi dettagli 
e questo ci permette di realizzare i nostri prodotti 
ascoltando le singole esigenze dei clienti, adattandoli ai 
loro bisogni.



Il 3 marzo scorso si è svolta l’annuale convention che 
teniamo per la nostra rete di commerciali sparsi in tutta 
Italia. 
Essere in contatto con questi professionisti così 
importanti per la crescita aziendale e riservarsi delle 
occasioni formative di incontro e scambio di punti di 
vista, rappresenta uno dei punti cardine del nostro lavoro 
e della nostra evoluzione. 

I commerciali, infatti, sono la voce di Effetrade fuori 
dalle mura fisiche dell’azienda e rappresentano una 
risorsa fondamentale per ampliare la nostra rete di 
conoscenze e di rivenditori. 

Ad oggi ne abbiamo circa 1000 sparsi in tutta Italia 
e questo ci consente una distribuzione capillare dei 
nostri prodotti e un’espansione della nostra vision, che 
intreccia sempre artigianalità e innovazione. 

Durante la convention, che ha visto una partecipazione 
attiva, condivisa e sentita, abbiamo fatto il focus sulle 
nostre linee di punta: 

- Effe Zanzariere: Free, Feel, Una, Clumen
- Raggio Avvolgibili: Nuovo Prodotto orientabile e il 
Catalogo Avvolgibili
- Panorama: Nuovo Catalogo 2023 e il Nuovo 
campionario dei tessuti.

Ma, aspetto ancora più rilevante, abbiamo esposto 
le grandi novità che interessano ed interesseranno la 
nostra azienda nel prossimo futuro

i nuovi supporti alla vendita per i nostri rivenditori, che 
riguardano principalmente: 
- nuovi espositori
- nuove valigette 
- nuovi strumenti per i punti vendita 
- il nostro nuovo prodotto Visione 

Abbiamo operato un restyling dei nostri supporti 
vendita con la volontà di dare una nuova immagine, in 
linea con i tempi e maggiormente coerente con tutti i 
prodotti proposti. 

INSIEME VERSO IL FUTURO DI EFFETRADE 
LA CONVENTION DEL 3 MARZO 2023:





Visione, è il nostro nuovo avvolgibile della 
Linea Raggio, un’innovativa tipologia di 
avvolgibile che presenta dei plus irrinunciabili 
per il benessere della vita in un’abitazione.

Tra questi, sicuramente sono da evidenziare: 
- l’oscuramento del vano finestra 
- lamelle orientabili che consentono di 
regolare a proprio piacimento sia il flusso di 
aria che il flusso di luce 
- la possibilità di avere il telo che in fase 
di chiusura può restare aperto a 45 gradi 
per mantenere la privacy senza rinunciare, 
appunto, al riciclo di aria e alla presenza di luce. 

Visione è stata progettata per poter scorrere 
in tutte le guide standard e per potersi 
riavvolgere nei normali cassonetti già presenti 
nelle abitazioni. 
Questo consente di non dover operare con 
altri lavori strutturali in fase di montaggio. 

Visione è pensata anche per essere sistemata 
su grandi aperture grazie al suo sistema di 
supporti interconnessi, che consentono di 
coprire larghezze fino a 4 metri. 

Ovviamente, come tutti i nostri prodotti, 
anche Visione è: 
- facile da montare, per non ricorrere sempre 
ad un supporto tecnico; 
- facile da manutenere, per consentire pulizia 
e aggiustamenti pratici e veloci. 

IL FUTURO DELL’AVVOLGIBILE
IL NOSTRO NUOVO PRODOTTO:



Aria, luce & privacy.

effetrade.it
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